
TERAMO. PREFETTURA: “IL CAMMINO DEI VALORI ”, L’A.S.D. PRO
NOTARESCO DAL PREFETTO STELO
Stelo: “Complimenti a tutti i membri dell’A.S.D. Pro Notaresco per il
bellissimo riconoscimento da parte della F.I.G.C. Per me è stato un
vero piacere condividere questo percorso”.

Notaresco dal Prefetto

Notaresco dal Prefetto
Ricevuti dal Prefetto di Teramo Fabrizio Stelo i rappresentanti della
compagine sportiva abruzzese premiata dalla F.I.G.C. – Settore
Giovanile e Scolastico.
Nel pomeriggio odierno il Presidente Luigi D’Angelantonio dell’A.S.D. Pro
Notaresco, unitamente al team manager Mirko Gramenzi ed al responsabile della
Scuola Calcio Gianluca D’Eustachio, sono stati ricevuti dal Prefetto Fabrizio Stelo
presso il Palazzo del Governo.
Il Prefetto si è congratulato per il prestigioso riconoscimento assegnato
dalla F.I.G.C. – Settore Giovanile e Scolastico alla Società per il progetto realizzato
denominato “Il Cammino dei valori”, e premiato quale “Migliore progetto di
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sviluppo calcio nella scuola”.
“Sono veramente contento per questo meritato riconoscimento” –
sottolinea il Prefetto – “notevole è stato l’impegno di tutti i membri dell’A.S.D. Pro
Notaresco al quale va il mio apprezzamento per l’importanza dei temi trattati
come lo sport, la legalità, il fair play, il rispetto delle regole e la sicurezza dei
social e internet. E’ stato un vero piacere esservi vicino.”
Il prestigioso e importante riconoscimento è stato consegnato lo scorso 14
giugno 2024 presso il Centro Federale di Coverciano (FI) al team manager Mirko
Gramenzi e al responsabile della Scuola Calcio Gianluca d’Eustachio.
Nell’occasione i rappresentanti della Società hanno ringraziato il Prefetto
per l’attenzione riservata all’iniziativa premiata e per la vicinanza manifestata
dalla Prefettura, attraverso il Vice Prefetto Roberta Di Silvestro, nel corso dei vari
eventi che hanno caratterizzato il progetto.


